

Denkmal »Klang der Erinnerung« wird in Sachsenhausen enthüllt

Das Denkmal »Klang der Erinnerung« der Künstlerin Eva Susanne Schmidhuber ist 27 deutschen und französischen KZ-Häftlinge gewidmet, die im Konzentrationslager Sachsenhausen am 12. Oktober 1944 ermordet wurden. Ihnen war nach dem Auftauchen von Flugblättern Widerstandstätigkeit vorgeworfen worden. Im Rahmen des Wettbewerbs »Gedenken an die 27« an der Kunsthochschule Berlin Weißensee haben Studierende im Masterstudiengang Raumstrategien Entwürfe erarbeitet, um an diese Opfergruppe zu erinnern. Auslober waren das Sachsenhausen-Komitee in der Bundesrepublik Deutschland e.V. und die Gedenkstätte Sachsenhausen, gefördert wurde der Wettbewerb durch die Mart Stam Gesellschaft. Die ausgewählte Arbeit wird am Sonntag, den 12. Oktober 2014, um 11 Uhr im ehemaligen Konzentrationslager öffentlich enthüllt.



Modell des Denkzeichens von Eva Susanne Schmidhuber

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/project/overview/qedenken-an-die-27-1717.html?noredir=yes>

Memorial Klang der Erinnerung (Sound of Memory) to be Unveiled in Sachsenhausen

The memorial Klang der Erinnerung by the artist Eva Susanne Schmidhuber is dedicated to 27 German and French concentration camp prisoners who were murdered in the concentration camp Sachsenhausen on October 12, 1944. After flyers had appeared, these 27 prisoners were accused of resistance activities. As part of a competition at Weißensee Academy of Art Berlin, entitled »Memorializing the 27,« students in the MA Program in Spatial Strategies drew up plans to memorialize this group of victims. The competition was organized by the Sachsenhausen-Komitee in der Bundesrepublik Deutschland e.V. and Gedenkstätte Sachsenhausen, and it received financial support from the Mart Stam Gesellschaft. The chosen work will be publically unveiled in the former concentration camp on Sunday, October 12, 2014, at 11 am.

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/project/overview/qedenken-an-die-27-1717.html?noredir=yes>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de